

☆ 2014年 新年のご挨拶 ☆

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては佳い新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

新河端病院は本年も、「信頼と安心の医療」を皆様に提供できるよう、さらなる前進をお誓い申し上げます。

昨年当院は電子カルテの導入を行い、併せて医療の安全性・正確性の向上や、医療システムの合理化・迅速化などを進めてまいりました。

今年は、医療業務・診療体制の見直しをさらに推し進め、また院内各部署間の密な連携による、質の高いチーム医療はもちろん、地域の診療所の先生方との地域医療連携をより深めて、地域連携室の皆様のかげがえのない健康を守ることに、いっそう寄与できればと思っております。

当院は、大規模病院のように様々な病気やけが全てに対応できるわけではございませんが、消化器センター・整形外科・循環器内科を中心とした専門分野を活かした、小規模病院ならではの迅速かつ確で丁寧な、質の高いチーム医療を実践する所存です。

本年も職員一同、「患者様に感動していただける医療」「患者様に選んでいただける病院づくり」を実践してまいりますので、新河端病院を何卒よろしくお願い申し上げます。

2014年 新春
医療法人 医修会 新河端病院
院長 寺本 睦

謹賀新年

新年明けまして

おめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。

新河端病院



☆ 診療体制変更のお知らせ ☆

平成 26 年 1 月より、以下の通り変更になります。

新設

外科 毎週火曜日 朝診 吉村医師

休止

消化管センター 毎週 月曜日 夜診

外科 毎週火曜日 夜診

新河端病院 理念

信頼と安心の医療

1. 患者様に感動をしていただける医療を実践します
1. 患者様に選んでいただける病院づくりを実践します

「患者さまの権利」

患者さまには次のような権利があります。
私たちはその権利を尊重するような医療を行います。

- ・医療を受ける権利
- ・知る権利
- ・自分で決定する権利
- ・プライバシーを守られる権利



医療法人 医修会 新河端病院